

GUIAS. Bellas señoritas sirven de guías al público que asiste a la AGROEXPO'77 "Lic. Roberto Poma Delgado". Aparecen de izquierda a derecha, señoritas: Magaly Varela, Carolina Calderón "Señorita El Salvador 1976": y Regina Guirola.

De Santa Ana

Obsérvanse grietas en nueva autopista hacia San Salvador

(Santa Ana). Visibles agrietaduras se observan en la nueva autopista a San Salvador, en el tramo comprendido entre Santa Ana y Villa El Congo, según manifiestan varios motoristas. La moderna carretera de cuatro carriles, posi-blemente por el material inadecuado que se usó en su construcción, se ha empezado a deteriorar. Urge por lo tanto, que el Ministerio de Obras Fúbli-

cas le ponga atención, para que el deterioro posiblemente se debe el mal no se agrave, dicen los al continuo tráfico de vehículos

Los informantes consideran que De Sonsonate

Cámara Junior dona calzado para escolares de Sonsonate

(Sonsonate). La Cámara Junior, Capítulo Sonsonate, entregó 52 pares de zapatos para uso de los niños de Primero, Segundo y Tercer Grado de la Escuela "Rafael Campos", de esta ciudad. La entrega se efectuó en el auditórium de la de la deladía Municipal por miembros de esa entidad, en un acto en el que además de los-alumnos favorecidos, estuvieron de nasar un río presentes los padres de familia.

La entrega de zapatos es parte ra crearles nueva imagen como de un plan que se ha trazado futuros ciudadanos útiles a la pala Cámara, de proveer de calzatria.

- Pasa a la página 19 -

de tipo pesado.

— Pasa a la página 45 -

Curia pide devolución de

la Iglesia de Aguilares

Entrega del innueble y templo parroquial de la ciudad
de Aguilares han solicitado al Ministerio de Defensa los doctores Roberto Lara Velado y Emilio Arturo Cuchilla, en calidad de apoderados de la Iglesia Católica de El Salvador.
Sectiones los ebandos que han transparado pura los estados. Sostienen los abogados que han transcurrido varios días y el templo parroquial sigue ocupado por la fuerza pública a raíz de los incidentes registrados en esa ciudad, sin que hasta la gioso, solicitamos en nombre de fecha haya sido devuelto para ser usado en los servicios para los cuales está destinado.

general y material del templo". dicen los apoderados de la Iglesia.

nuestra representada la entrega formal y material del templo". dicen los apoderados de la Iglesia. Esperan los abogados que la pe-

"Por ser de imperiosa necesitición de la Iglesia por medio dad para la Iglesia continuar prestando los servicios del culto relibrevedad por el ministro.

Operativos militares extienden a Oriente

(San Miguel). Los operativos militares en busca de grupos subversivos se extendió ayer

del destacamento de San Miguel.

Tal como se ha informado, esta ciudad ha sido escenario desde el lunes anterior, de hechos sangrientos que se iniciaron con la muerte de dos guardias nacionales supernumerarios a manos de sujetos subversivos, en el interior del comedor "Romy" del Barrio Concepción.

miércoles-, efectivos policiales y un grupo

Treinta horas después -amanecer del

Señora pereció arrastrada por corriente de río

(Usulutan). Arrastrada por una (Usulutan). Arrastrada por una fuerte correctada, pereció alogada la señora María Teresa Gavidia, de 33 años, en el cantón El Trillo, de esta jurisdicción.

La víctima, cuando ocurrió la desgracia se disponía a atravesar la quebrada denominada El Mango, aprovechando que un tractor

go, aprovechando que un tractor conducido por Miguel Angel Za-vala, se ofreció a llevarla. Se in-forma que debido a la fuerza de la corriente, aumentada por las lluvias recientes, el tractor volcó y las aguas arrastraron a la mu-jer a considerable distancia, sien-

do imposible rescatarla con vida.

Con la señora Gavidia suman
va dos las víctimas que perecen
en iguales circunstancias en los



AHOGADA. (Usulután). AHOGADA. (Usunutan).
Teresa Gavidia, de 33 años, pereció ahogada en la quebrada "El Mango", de esta jurisdicción. (Foto de Corresponsal).

Muere ahogada

(Nanuizalco). Al intentar at vesar las aguas crecidas del Ocuila, en el cantón Cusumaluco, de esta jurisdicción, pereció ahogada la joven María Angélica Líquez.

La mencionada joven se con-ducia de su trabajo a su hogar. bajo torrencial aguacero y cuan-do quiso atravesar la correntada.

do quiso atravesar la correntada, fue arrastrada por las aguas. El comandante local y socorristas de la Cruz Roja de Sonsonate, rastrearon río arriba y encontraron el cadáver horas después, el cual fue reconocido por las autoridades judiciales y entregado a sus familiares.

Los socorristas de la Cruz Roja, hacen un llamado a las personas que habitan sectores rurales, que se abstengan de intentar atra-vezar ríos, cuyas crecientes bajan aumentadas por las continuas llu-vias que están azotando el país. (Corresponsal).

ta, se enfrascaron en lucha armada que dejó el saldo de ocho civiles muertos, entre ellos dos mujeres, y varios agentes de seguridad lesionados, sin confirmación oficial.

En horas de la mañana del mismo dia —anteayer—, el joven contador, Farid Antonio Martínez, de 23 años, cayó abatido a balazos en una calle de la colonia Belén de esta ciudad. El joven, según los informes, presenció ocasionalmente el lunes en la noche, cuando los dos guardias nacionales su-pernumerarios Luis Humberto Jovel y José Pasa a la página 45 -

Notable mejoría del tiempo lluvioso espérase este día

Ayer en la madrugada, el disturbio tropical se mantenía a unos 200 kilómetros al sur de la frontera Guatemala-México, pero sus influencias se hacen sentir con abundante nubosidad y lluvias copiosas. Tal es el análisis de la situa-ción atmosférica que informa el Servicio Meteorológico del MAG, en el aeropuerto de llopango. Agrega que debido a su alejamiento, a partir de esta taralejámiento, a partir de esta tar-de se notará una mejoría notable en nuestro tiempo. Hoy es el siguiente: por la ma-fiana, viento débil del norte, de —— Pasa a la página 19

De Usulután

Taxista muerto vía Litoral y mujer de hechor se suicida

(Usulután). El taxista Candelario de Jesús Mejía Vigil, (Cosmical). El carista cameranto de sestis aleja vagi, de 31 años, fue ultimado antenoche en kilómetro 119, Carre-tera del Litoral, cuando fue interceptado su taxi por Andrés Rivera, según los informes. El hecho se registró frente al beneficio del Cantón Gualache y de acuerdo con los testigos, la muerte del taxista se debió a enemistad con Rivera, pues éste fue atacado por Mejía Vigil en Semana Santa del presente

El juez de Tecapán reconoció al cadáver del taxista cuatro dis-

paros. El hechor, según se informó, huyó a bordo de un pick up y hasta ayer no había sido loca-





DONAN ZAPATOS. (Sonsonate). La Cámara Junior sonsonateca donó 52 pares de zapatos para igual número de alumnos de la Escuela "Rafael Campo" de esta ciudad. La entrega se efectuó mediante un censo entre menores descalzos y tuvo efecto en el auditorium de la